



## 500 Euro für die Jugendfeuerwehr

Groß war die Freude bei der Jugendfeuerwehr Glashütten über die Spende von 500 Euro aus den Händen von Heinz Otto, dem Vorsitzenden der gleichnamigen Stiftung (Mitte). Otto zeigte sich von der vorausgegangenen Demonstration der Jugendlichen unter der Lei-

tung von Vorsitzendem und Jugendwart Sven Kanieswski auf dem Übungsplatz vor dem Feuerwehrhaus beeindruckt. Auch zweiter Bürgermeister Hartmut Wagner betonte, die Gemeinde könne stolz auf ihre engagierte Jugendfeuerwehr sein.

Foto: Jenß